

男子硬式テニス部

現部長 出村 和輝

前部長

山崎 栄

顧問

寺田・松井(清)先生

男子硬式テニス部は現在二年生五名、一年生七名の計十二名で、寺田先生と松井先生のご指導の下、活動しています。活動場所は、硬式テニスコートが校地内にないため、夏は花咲や忠和の市営テニスコートまで移動し、冬は本校の体育館や旭川市総合体育館、大成市民センター体育館を利用しています。

テニスは紳士のスポーツと言われるだけあって、普段は静かな応援の中で試合が行われるのですが、高体連だけは特別です。ここでは、盛大に応援することが許されていて、選手は皆、各校の校名札をつけ、自らの学校を代表して大会に出場します。東高男子テニス部は、昨年の春の高体連で団体・個人戦共に全道大会に出場し、秋は団体戦で全道出場はならなかつたものの、個人戦で全道の切符を掴みとることができました。

僕たちは、今後も部員一人ひとりが課題意識を持ち、個人の技能を高め、さらに部全体としても日々成長していきます。

最後に、普段はアットホームな雰囲気づくりをして下さり、大会では精神的な支柱となつて下さつた先輩方、ありがとうございました。先輩方と一緒にテニスができたことを本当に嬉しく思っています。そして、寺田先生、松井先生、これからもよろしくお願ひします。

